
 

2010年 7月 23日 

記録者 垂水＠４ 

 

第２回 同窓会設立メンバー会議 議事録 

 

1. 会議名 第 2回 同窓会設立メンバー会議 

2. 日時  2010年 6月 25日（金）19時 15分～20時 45分 

3. 場所  熊本電子ビジネス専門学校、３階教室 

4. 出席者 垂水治樹(4期生) 、小西剛(4期生)、村山清子(4期生)、 

小嶺かおり(12期生)、豊村美穂(5期生) 

熊本電子ビジネス専門学校：吉山常務理事、工藤先生、藤米田先生、大西先生 

熊本デザイン専門学校：藤末先生 

計 10名 

5. 議題 

・ 同窓会入会費と参加費について 

・ 準備項目と取りきめ事項の洗い出し 等 

6. 会議経過 

1. 訂正事項：垂水・小西さん・村山さんは４期生。岩本さんは２期生。 

2. 小西剛さん（4期生）副会長就任予定。正式には総会で決定。 

3. 運営方針は、低予算にして、個人負担額をなるべく抑えて、みんなが参加しやすい

同窓会にする。 

4. 会費について 

 初回は、一人 10,000円とする（同窓会入会費＋パーティー参加費）。 

会を重ねるに都度、個人負担額を下げていきたい。 

先ずは、1回目の参加状況を見て、2回目以降の金額を確定する。 

卒業生同士が夫婦や親子である場合、1年目：二人で 16,000円とする 

小学生以下は 2000円、幼稚園以下は無料としたい。 

5. 連絡手段は、①人伝え、②ホームページ、③熊日新聞タウンパケット。 

郵送等の通信費がかかるものは極力利用しない。 

6. 現在は、個人携帯で連絡を取り合ってもらっている。本来は、この料金なども同窓

会費から支出するようにしなければならない。今後検討し対応していく。 

7. 同窓会ホームページに、先生からの参加呼びかけの一言を載せる。 



 

8. 今年の卒業生については、事前案内してないため同窓会費は徴収しない。現在１年

生（来年度卒業生）も同様。来年度入学生から事前案内した上で徴収していく。 

9. 卒業生への声かけを先生方に協力していただく。同窓会当日の司会者は重要。卒業

生から選出するかプロにお願いするか。 

10. 大西先生が同窓会ホームページを制作中。正式アップは８月目標とする。アップペ

ージの構成を詰める。 

7. 資料 

・ 前回議事録 

・ 本日の資料（永年入会費と参加費について・・） 

・ 同窓会設立メンバー連絡表 

8. 次回予定 

日時 2010年 7月 23日 19時より 

場所 熊本電子ビジネス専門学校 

 

以上 

 


